



Protokollauszug vom

5. November 2018

## **GGR-Nr. 2018.89**

**Kredit von Fr. 500'000 für die Projektierung von Veloparkplätzen auf dem Esse-Areal, anstelle einer neuen Velostation «Rudolf- / Paulstrasse» gemäss indirektem Gegenvorschlag zur kommunalen Volksinitiative «Endlich genügend Veloparkplätze am Hauptbahnhof»**

---

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 5. November 2018 beschlossen:

Für die Projektierung von Veloparkplätzen auf dem Esse-Areal und die Verbesserung der Zugänglichkeit, anstelle einer neuen Velostation «Rudolf- / Paulstrasse» gemäss indirektem Gegenvorschlag (GGR-Nr. 2014.58 vom 17. Dezember 2014 zur kommunalen Volksinitiative «Endlich genügend Veloparkplätze am Hauptbahnhof»), Projekt-Nr. 11631, wird ein Kredit von Fr. 500'000 zu Lasten der Investitionsrechnung des allgemeinen Verwaltungsvermögens bewilligt.

Die Bewilligung erstreckt sich auch auf die Teuerung und die Mehrwertsteuer bedingten Mehr- und Minderkosten; Stichtag für die Kostenberechnung ist der 1. Juni 2018.

Für den Grossen Gemeinderat  
Der Ratsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Dept. Bau, Dept. Finanzen, Finanzamt, Investitionsstelle, Finanzkontrolle, Bezirksrat.